

REGISTRO EN EL COMITÉ DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

'Gobernar a México no es una broma': Beatriz Paredes

ÉTICA PROFESIONAL. La política se dijo estar preparada y tener la fuerza, energía y madurez para tomar las riendas del país. "Yo no tengo cola que me pisen".

SE REGISTRA PARA BUSCAR CANDIDATURA

"Gobernar a México no es broma, es algo serio": Paredes

La senadora del PRI asegura que Xóchitl le gustaba más como candidata a la CDMX

tensión en la que viven lo diversos segmentos de nuestra población".

Al registrarse ayer ante el comité organizador del Frente Amplio por México, como aspirante a la candidatura presidencial, sostuvo que "yo no tengo cola que me pisen. Sin renunciar ni ocultar, ni disfrazar mi biografía, yo no he brincado de un lado a otro para purificarme, he salido adelante mirando a la cara y mirando de frente".

La senadora no acudió a ninguno de los tres partidos del Frente Amplio – como lo han hecho todos los que se han registrado –, y aclaró que concluirá y formalizará su trámite viernes y sábado en las sedes del PRI, PAN y PRD.

Acompañada de un grupo de priistas, amigos y familiares, dijo que ella no tendrá problemas con los gastos de su campaña para los recorridos por el país. "No gasto tanto, no soy una gente muy producida; no tengo la impresión de enormes gastos. Convocaré a mis amigos a que me echen la mano y con mis ahorros", estimó.

Cuestionada sobre el crecimiento de Xóchitl Gálvez en las encuestas, respondió: "Yo no tengo que rebasar a nadie, vamos arriba".

Y aclaró que "me gustaba mucho como candidata a la Ciudad de México, ella tomó una decisión y me sorprendió, pero éste es un proceso que apenas empieza".

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

"Gobernar a México no es una broma", advirtió, a sus 70 años, la experimentada política del PRI Beatriz Paredes Rangel.

Por eso, la cuatro veces diputada federal, dos veces senadora, gobernadora de Tlaxcala, dirigente nacional del PRI, líder de la Confederación Nacional Campesina, embajadora en Cuba y Brasil, aseguró que "yo estoy preparada, tengo la fuerza, la energía, la madurez y tomo en serio a mi país".

Advirtió que "gobernar este país es un asunto serio, no es vodevil, no es una broma; requiere de personas de verdad, con consistencia, con experiencia, con madurez, con serenidad".

"La política demanda una ética profesional, que garantice que las propuestas se basen en un análisis objetivo, evaluando su viabilidad y la manera de llevarlas a cabo".

Recalcó que "lo más fácil es incitar a la violencia y al odio, eso es fácil porque hay muchos antecedentes, pero lo complejo, lo que verdaderamente vale la pena es que nos den motivos para enfrentarlo; saber cómo gestionar la





Aspirante. Beatriz Paredes, ayer, al llevar sus documentos de registro.

ELFINANCIERC



